



BERNISCHER SPORTKEGLER - VERBAND

GEGRÜNDET 1938

www.bernersportkegler.ch

Wiedereröffnung Kegelcenter Mappamondo

Wir alle haben den Schrecken immer noch im Nacken, als wir im September 2021 erfuhren, dass die Decke auf den Kegelbahnen im Mappamondo eingestürzt war.

Seitdem ist einiges an Zeit und Taten vergangen. Frau Dähler der Firma J. Hofweber & Cie. AG, die Besitzer des Mappamondo, entschlossen sich, die Kegelbahnen wieder in Stand zu stellen. Philipp Imhof, aktiver Kegler vom Berner Sportkegler Verband hat sich dieser Herausforderung angenommen und in zig Stunden Arbeit die Renovationsarbeiten in Angriff genommen.

Nun ist es so weit, die Bahnen im Mappamondo sind wieder spielbereit. Philipp, dir gebührt einen Riesendank für deine grossartige Arbeit und Stunden, welche du zusammen mit Helferinnen und Helfern investiert hast. Dank dir geht das Kegeln im Mappamondo weiter!

Es gäbe noch so viel zu erzählen, bezüglich der Renovation, der anstehenden Bärzeli-Trophy und den geplanten Meisterschaften im 2023. Macht euch selbst ein Bild und schaut auf der Homepage vom Kegelcenter Mappamondo rein, ein Besuch auf dieser Seite lohnt sich!

<https://kegelcenter-mappamondo.jimdofree.com>

Lilo und Philipp werden die Kegelbahnanlage wie vor Corona betreiben und warten. Sie und wir alle freuen uns an reger Teilnahme aller Kegelerveranstaltungen im Mappamondo.

Im Namen des Berner Sportkegler Verbandes

Daniel Mühleemann, Präsident